

Nußlocher Mahlzeit im Oktober

Als Hauptspeise gabs eine frisch zubereitete Kartoffelsuppe mit Wienerwürstchen und Zwiebelkuchen

Am 07.10. lud die Nußlocher Mahlzeit wieder in das evangelische Gemeindehaus zum gemeinsamen Mittagessen ein. Das Team der Nußlocher Mahlzeit hatte als Vorspeise mit Fetakäse und Reis gefüllte Paprika und Tomaten vorbereitet. Als Hauptspeise folgte eine frisch zubereitete Kartoffelsuppe mit Wienerwürstchen und Zwiebelkuchen. Zum Dessert gab es gemischte Kuchenplatten und Kaffee. Es ist immer wieder sehr schön zu sehen und zu erleben, wie sich unsere Gäste bei uns wohlfühlen und sich über unser sorgfältig frisch zubereitetes Essen freuen.



Wir bedanken uns bei den emsigen Nußlocher „Bäckerinnen und Bäckern“ für die Kuchenspenden und für die uns überlassenen Lebensmittel und Geldspenden, die wir von Nußlocher Bürgerinnen und Bürgern erhalten haben.

Ebenfalls bedanken wir uns bei folgenden Betrieben, die uns immer wieder mit Lebensmittel und Blumen unterstützen: Rewe-Markt Müller, Bäckerei Siefert, Gärtnerei Rückemann, Metzgerei Krauß, Strohausers Backstube und dem Weingut Müller in Leimen.



Ganz herzlich bedanken wir uns beim Verein – **Materialeilbahn-Freunde Nußloch**, die uns einen Betrag in Höhe von 500,-- vom Erlös Ihres Kerwestandes gespendet haben! Alexander Fertig, der Vorstand des Vereines, überreichte dem Mahlzeit-Team diesen Betrag am Sonntagvormittag kurz vor Beginn der Nußlocher Mahlzeit.

Auch von der Gemeinde Nußloch bekam die Nußlocher Mahlzeit wieder eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 3000,-- €. Auch

hierfür bedanken wir uns ganz herzlich.

Wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten Mahlzeit-Termin am 11.11.2018 zudem wir herzlich einladen!